



2012

año de

Unamuno

Miguel de Unamuno

La biblioteca quiere evocar a Miguel de Unamuno, tan irremediabilmente ligado a Salamanca. Tan influyente fue en la vida de la ciudad como en la de España. Su vida y obra trascienden de tal modo del ámbito local, que llegó a convertirse en un referente nacional a través de su innumerable obra como pensador y narrador. Persona implicada y comprometida con la sociedad que le tocó vivir: un mundo decadente y convulso, fue siempre activo y fiel a su conciencia, lo que le provocaría serias dificultades.

Heraldo de Salamanca y conciencia de España. Personalidad compleja y brillante. Humanista, sabio y agitador. Figura controvertida y personaje de culto. Unamuno es todavía hoy esencial en este mundo convulso que agoniza

Unamuno más vivo que nunca